



Pièces	15 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	8097609
Prix	Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

Location pour les congrès et l'été - magnifique propriété - basse californie cannes - villa de 700 m² avec 15 pièces et 9 chambres. Bénéficiant d'un emplacement très privé, cette villa dispose d'une piscine extérieure, d'une salle de sport et d'un jardin. Offrant une vue sur la ville et la mer, la villa est située à Cannes, dans le quartier de la Californie Pezou, à seulement 1,2 km du Palais des Festivals. Vous bénéficierez gratuitement d'un parking privé, d'une connexion Wi-Fi, d'un service de Ménage en semaine et d'un chef sur demande. Cette villa dispose de 9 chambres et neuf salles de ...

Congress rental and summer rental – magnificent property-low californian- area pezou - sea view and city view – at only 1.2 km from the Palais des Festivals. Villa with a living surface of 700 m² with 9 bedrooms. Benefiting of a very private location, this villa has an outside pool, a fitness room and a nice garden. Private parking, wifi, cleaning service and chef upon demand. The villa has nine bedrooms and nine bathrooms, three kitchens fully equipped (one near the swimming pool, separated bedroom for the nanny, two pools, a cinema room and several equipment for children (tree house, fish ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

